



テニスコート西のなんじゃもんじゃの木。満開です。

## オープンキャンパスの案内

3年次生に限らず、1・2年次生の皆さんにも積極的に参加してほしい、今年度の各大学、短大、専門学校のオープンキャンパスについて、進路指導部に届いている情報をお伝えします。

例年ならゴールデンウィークごろから盛んに行われるオープンキャンパスも、今年度はこれから本格化していきます。またオンラインでのオープンキャンパス、進学説明会を充実させている大学もあります。気になる大学のHPをチェックしましょう。また

たいろいろな学校の情報を比較しながら探せるサイト（例：[株式会社 JS コーポレーション](#)「日本の学校」）もあります。活用してみてください。

## 今年度の大学入試についての情報

6月になると各大学からの情報が進路指導部に届きます。広報担当の方が来校され、昨年度との変更点や注意点についての説明を直接伺う場合もあります。総合型選抜（旧 AO）や学校推薦型選抜（指定校推薦・公募制推薦）についての情報も、これから届く予定です。

「じゃあ、今どうすればいいの？新型コロナウイルスの感染拡大の影響もあって今後のことが心配、不安…」そんな声が聞こえてきそうです。

大学共通テストも今後、どういう影響を受けるかわかりませんが、現状では予定通りに実施されるという前提で準備を進めていくことが必要です。

過去を振り返ってみると、新型インフルエンザが流行した2009年、1学期に最大2週間ほど休校になった近畿地方で、高校生の模試の成績が一時、低下しました。今回も高2の締めくくり、高3の新学期4月に受験勉強を始められなかった受験生は、しばらく模試の成績が落ち込むかもしれません。ただ入試本番までは時間があります。今年度、どの入試も遅くなることはあっても早まることはないでしょう。09年の時も最終的には大きな影響がなかったことを考えると、あまり気にせず、今できることに集中すれば、挽回できるでしょう。

## 今できること

- 学力入試を見据えて、基礎固めをする。
- 志望の学部、志望分野と社会の関わりについて考える。

ニュースや本を読んで、自分の考えをまとめましょう。どんなに頭がいい人も、どんなに偉い専門家も誰も未来が予測できない。そんな新型コロナウイルスの感染拡大。まず、皆さんができることは、それを観察すること。一大事の時、大人がどう動いているのか、政治家の発言がどう見えるのか、新聞・テレビ・雑誌がどう報道しているのか。とにかくじっと観察しましょう。そこで分かるのは、大人だって全員不安だということ。「正解が分かって、常に不動心」。そんな人はいませんね。では、みなさんは、どんな大人になりたいですか。これから学んでいくことで、何を目指そうとしていますか、こんな時だからこそ、じっくりと考えてみてください。

## 就職試験についての情報

就職試験については例年通り行われる予定です。おおよその流れは以下のようになります。

7月1日（水）求人票受付開始

三者懇談中に、就職希望者に対し個別対応をします。

7月23日（木）～ 応募前見学

8月中 校内選考会議

9月 2日（水）応募書類の提出（受験願・誓約書、履歴書）締切り  
面接練習

7日（月）応募書類発送

16日（水）就職試験の開始（受験終了後「受験報告書」の提出）

17日（木）～ 合否通知 合格の場合は礼状の発送

